

Las piscinas de Rekalde permanecerán abiertas hasta el 9 de septiembre

El servicio de socorristas funcionará los días que no llueva, de 12 a 19.30 horas, en esta piscina de 20 centímetros y con 2 metros de profundidad

AINHOA LASUEN

ERMUA. Se está convirtiendo ya en una costumbre, ya que por segundo año consecutivo la climatología favorable ha permitido que se abran durante más tiempo las piscinas de Rekalde. En campañas precedentes estas instalaciones ermuañas se abrieron en el mes de julio y en esta ocasión se ha sumado la última semana de junio al calendario de apertura. Permanecerán abiertas hasta el 9 de septiembre con servicio de socorristas constantes, de 12 a 19.30 horas.

Hace dos años se creó una pequeña represa, que se mantiene para que parte de los materiales que bajan por el río se depositen en ella y la limpieza posterior sea menos engorrosa.

Las personas que acudan a este lugar tienen en marcha un baño químico, dos vestuarios, papeleras, una fuente, mesas y bancos para merendar. Junto a la piscina también se pueden encontrar merenderos y parrillas para preparar allí una comida campestre.

Además se cuenta con el servicio de socorristas que ya se ha puesto en marcha a través de un convenio con la empresa que provee de socorristas al polideportivo municipal, Deosan Kirol Zerbitzuak.

Las personas que desempeñan esta labor se ocupan diariamente de la vigilancia, del buen uso de la piscina y de la seguridad de los bañistas.

Este lugar de esparcimiento



Vista de las piscinas, que ya están acondicionadas para la temporada de verano. :: A LASUEN

PISCINA DE REKALDE

► **Fechas.** Las piscinas de Rekalde se abren este año desde el 22 de junio al 9 de septiembre.

► **Horario socorristas.** De las 12.00 a 19.30 horas.

► **Equipamientos.** Piscina, dos vestuarios, baño químico, papeleras, fuente y mesas y bancos.

cuenta también con la inspección de un empleado municipal, que se encarga de las labores de mantenimiento.

Para que las instalaciones permanezcan abiertas es necesario que no llueva, ya que la abundancia de precipitaciones incide negativamente en la calidad de las aguas del arroyo que abastece a esta pequeña piscina. Si el riachuelo viene crecido, arrastra todo tipo de materiales (barro, ramajes y restos) que se acumulan en el cauce y van a parar al estanque o piscina. Es por ello, que tras un día de lluvia se debe esperar a que la piscina se limpie para volver a utilizarla.

Dos metros de profundidad

El vaso de esta piscina ubicada en el barrio ermua de Rekalde cuenta con una profundidad mínima de 20 centímetros y la zona de mayor

calado mide dos metros.

Para que estas instalaciones estén en las mejores condiciones, los operarios de la brigada municipal de obras han realizado antes las tareas de desbroce de las campas y siega del césped.

Asimismo, se ha reparado el mobiliario urbano que ha sufrido desperfectos durante el invierno. También se adecuaron los vestuarios de la piscina y se repararon sus vallas perimetrales.

Al igual que otros años se espera que las instalaciones cuenten con más público entre semana, aunque también el fin de semana se cuenta con familias que acuden a disfrutar de sus instalaciones. La mayor parte de los ermuaños que acuden a esta instalación es población juvenil, ya que son los que sufren la imposibilidad de desplazarse a la playa en estas fechas estivales.

Ermua acogerá mañana las celebraciones del Día por la Diversidad Sexual

A. LASUEN

ERMUA. Mañana se celebrará en Ermua el Día Internacional por la Diversidad y la Libertad Sexual. Con este motivo la Asamblea de Mujeres y el grupo de hombres por la Igualdad, Zi-priztintzen, han elaborado un programa con actividades que permitan reivindicar la libertad sexual de las personas.

La programación comenzará a las 18 horas con la elaboración de pancartas reivindicativas. A las 19 horas se realizará una concentración en favor de la Diversidad y la Libertad Sexual, tras la cual se leerá, a las 19.30 horas, un manifiesto que recoja las reivindicaciones que se persiguen en este aspecto. Luego se tocarán los tambores como llamada reivindicativa de la Andrabanda Feminista de Ermua. Y se realizará un brindis simbólico popular por la Diversidad y la Libertad Sexual, a las 20 horas.

Esta última jornada ha formado parte de un programa más amplio en el que se han organizado talleres, exposiciones y proyecciones de cine-club en torno al tema de la diversidad sexual. Las actividades de mañana se desarrollarán en la plaza.

EN BREVE

Reunión de la Asamblea de Parados de Ermua

Hoy se reúnen en Lobiano los responsables de la iniciativa de creación de una Asamblea de Parados y Paradas de Ermua. En la charla estará un responsable de otra formación de estas características en otro municipio de Bizkaia. El encuentro comenzará a las 19 horas, en Lobiano.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINZA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia

112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Lurraldebus
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora) 010
Ermua 943 176 322

CARTELERIA DE CINE EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.45, de 8.15 a 20.15 cada hora, 8.45, 9.45 y 21.50
Sábados: 7.00, y de 8.30 a 19.30 cada hora, 21.05
Festivos: 9.15, 11.20, 13.15, 14.15, 16.15, 18.15, 19.15, 20.15, 21.55

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.50, de 8.20 a 14.20 cada hora, 15.15, 15.50, de 16.20 a 21.20 cada hora, 21.00
Sábados: 7.00, de 8.30 a 20.30 cada hora, 21.00, 22.00
Festivos: 8.30, 10.30, 12.30, 14.30, 16.30, 18.30, 19.30, 21.00, 22.00

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40

cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.40, 8.40, 13.40, 15.40, 16.40, 18.40, 20.40.
Festivos: 8.40, 13.40, 15.40, 20.40.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 7.00, 9.00, 14.00, 16.00, 17.00, 19.00, 21.00.
Festivos: 9.00, 14.00, 16.00, 21.00.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.10, 7.05, 7.25, de 7.45 a 21.25 cada 20 minutos, 22.25
Sábados: de 7.00 a 22.00 cada hora, 23.10.
Domingos: De 8.00 a 21.00 cada hora, 22.15.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: 6.15, 6.50, de 7.10 a 21.10 cada 20 minutos, 22.05
Sábados: de 6.45 a 20.45 cada hora, 22.05, 22.55.
Domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora, 22.05.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Urizar (Julián Etxeberria, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Urizar (Julián Etxeberria, 7. Eibar).

DEBA

El fútbol regresa a la arena este domingo, en el torneo organizado por Debalai

El campeonato alcanza su tercera edición con niños participantes de entre 6 y 11 años

ION FERNÁNDEZ

DEBA. La playa se presenta como un escenario ideal para organizar eventos durante la época estival. El lunes se pusieron en marcha los cursillos deportivos organizados por el Ayuntamiento y que se extenderán durante unas cuantas semanas, y este domingo se ha reservado la arena para el torneo que la Asociación de Comerciantes y Hosteleros de Deba prepara desde hace unos años. Este fin de semana, el evento de Debalai alcanza su tercera edición a la espera de que el tiempo respete y en busca de una buena participación de pequeños deportistas.

Las características del evento no han variado con respecto al año anterior, después de que en esa segunda edición se apostara por reducir los grupos de tres a dos y disminuir la edad de participación. En el torneo inaugural se aceptaron futbolistas de hasta 14 años, pero luego se bajó hasta los 12. Así, este domingo concurrirán en la playa jugadores de entre 6 y 12, que se esforzarán al máximo para conseguir ganar el campeonato y pasarlo bien con los compañeros.

En dos grupos

La organización dividirá a los participantes en dos grupos, dependiendo de las edades. Los más pequeños se englobarán en el primero, en el que intervendrán niños de entre 6 y 8 años. El resto lo hará en el segundo, con jóvenes que van desde los 9 hasta los 11. La Asociación de Comerciantes y Hosteleros del municipio se encargará de vigilar de que

los partidos discurran en buen ambiente y reine la diversión.

Así ocurrió el año pasado. Los pequeños que participaron se lo pasaron en grande y disputaron un triangular. Hubo tres equipos por categoría y se enfrentaron los unos a los otros para proclamarse campeones de sus respectivos grupos. Debalai ha organizado este torneo en su tercera edición para que se celebre el domingo por la mañana y se lleve a cabo una bonita competición entre los jóvenes.

El torneo se celebrará con una asociación reforzada por el acuerdo alcanzado con el Banco Sabadell Guipuzcoana. El convenio aportará comodidades y beneficios a los establecimientos miembros de Debalai, los cuales contarán con un trato preferencial en la entidad bancaria. Además, la agrupación tiene previstas otras actividades para el próximo mes de julio, en busca de fomentar el comercio local.



El torneo de fútbol de Debalai se convirtió el año pasado en un doble triangular. :: ANDER SALEGI

Amaikak Batek gaur aurkeztuko die futbol ikastaroa parte-hartzaileen gurasoei

Bilera Kultur Elkartean burutuko da 19:00etatik aurrera

DEBA. Amaikak Batek laster martxan jarriko du aurten antolatutako berri duen uztaileko futbol ikastaroa. Hori egin aurretik parte-hartzaileen gurasoei aurkeztu egingo

die. Hori gaur izango da Kultur Elkarteko Areto Nagusian. Bilera 19:00etan hasiko da eta bertan behar diren azalpen guztiak emango dira. Kurtso honetako monitoreak ohiko eta oraingo taldeko jokalariek izango dira. Klaseak 8 eta 11 urteko gazteei zuzenduta dago, guztira 12 saio izango dituzte hurrengo hila-betean.

Ikastaroa uztailearen 2, 4, 6, 9, 11, 13, 16, 18, 20, 23, 26 eta 27an emango da. Klaseak euskaraz izango dira eta jardunaldi bakoitzean bi txanda egongo dira: lehenengoa 17:30ean hasiko da eta 19:00etan bukatu; eta bigarrena, 19:00etan hasi eta 20:30ean bukatu. Entrenamendu saioak adin bakoitzari bereziki zuzendutakoak izango dira.

ERMUA



Alijo de droga incautado a una persona detenida en Ermua.

Detenida una persona en Ermua con más de seis kilos de droga

A.E.

ERMUA. Agentes de la comisaría de la Ertzaintza de Eibar han detenido en Ermua a un hombre de 43 años acusado de un delito de tráfico de drogas. A raíz de la detención se le intervinieron más de 6 kilogramos de speed y medio de hachís. El arrestado, que cuenta con antecedentes por este mismo delito e ingresos en prisión, operaba en solitario desde su casa. Tras prestar declaración en el juzgado el pasado viernes fue trasladado a prisión por orden judicial. El sujeto operaba en solitario desde su casa, donde almacenaba la droga.

El detenido está clasificado por la Ertzaintza como delincuente habitual: desde el año 2000 ha sido arrestado en siete ocasiones por la Policía Vasca, en todos los casos por asuntos de drogas y en uno por llevar un documento de identidad falsificado. Además, cuenta en su historial con 10 ingresos en prisión.

En esta última ocasión los investigadores siguieron sus movimientos durante semanas y com-

probaron que de nuevo volvía a dedicarse a la venta de droga sin realizar ningún trabajo o actividad legal remunerada.

De hecho en el registro del piso, realizado tras su arresto, los agentes encontraron más de 6 kilogramos de speed, 500 gramos de hachís, básculas con restos de droga, y los utensilios habituales para pesar y envolver las sustancias ilegales que vendía.

El sujeto concertaba citas con los compradores de speed, hachís o cocaína en la calle o en algún bar. Tras ponerse de acuerdo en la cantidad y el precio, el ahora detenido volvía a su domicilio a por la droga encargada y a continuación completaba la transacción.

Tras reunir suficientes pruebas del delito los agentes decidieron el pasado jueves proceder a la detención, que tuvo lugar a primera hora de la tarde en el exterior de su vivienda. Horas después se practicó el registro domiciliario con presencia judicial. El arrestado fue puesto a disposición judicial la tarde del viernes e ingresó en prisión por orden judicial.

Diversas actividades por el Día del Orgullo gay

K. ITURRIAGAGOTIA

ERMUA. Esta semana se celebra el Día Internacional del orgullo gay, lésbico, transexual y bisexual, en conmemoración de aquel 28 de junio de 1969 en Nueva York, cuando surgió la movilización en defensa de sus derechos individuales.

En Ermua tendremos también diversas actividades coincidiendo con esta conmemoración. Así la Casa de la Mujer acoge una exposición de fotos del 'III. Concurso de fotografía lésbica' y que se

mantendrá abierta hasta el próximo día 29 de junio. La exposición ha sido cedida por la Asociación LGTB Gehitu.

Además, como ya es habitual, el Departamento de Igualdad y la Biblioteca municipal han elaborado una guía específica de 'Lecturas que salen del armario', con una interesante recopilación de libros, películas y documentos sobre la materia. Se puede ver a través del siguiente enlace o recorriéndola en la Biblioteca y en la Casa de la Mujer.